
«Stadio, decisione entro mese»
Barnini strizza l'occhio a Corsie torna al Castellani perla sfida con Vinter

1 EMPOLI

«Il nuovo stadio? Se il presi-
dente Corsi è disponibile a far-
lo, non sarò io ad impedirglie-
lo». Ormai i veleni estivi sono
un lontano ricordo e il sinda-
co Brenda Barnini è sempre
più possibilista sul restyling
del Castellani, con nuova pi-
sta di atletica (a spese dell'Em-
poli) a Santa Maria. La confer-
ma arriva dalle sue dichiara-
zione durante una trasmissio-
ne di Radio Blu, nella giornata
di ieri: «In questi mesi abbia-
mo lavorato per arrivare a due
studi di fattibilità che tengono
di conto delle necessità della
città, oltre che di quelle
dell'Empoli. Bisogna tenere
presente che questo interven-
to (da 12,5 milioni, ndr) an-
drebbe ad inserirsi in un luogo
già fortemente urbanizzato».
Poi ha puntualizzato un altro
aspetto: Con l'eventuale rifaci-
mento del Castellani, sparireb-
be la pista. Ho chiesto alla so-
cietà di farsi completamente
carico della realizzazione di

II sindaco Brenda Barnini col presidente Fabrizio Corsi al Castellani (archivio)

un nuovo impianto per l'atleti-
ca. Inizialmente eravamo di-
stanti, ma ora ci siamo arriva-
ti». Entro poche settimane
l'amministrazione comunale
si pronuncerà sui due studi di
fattibilità (l'altro riguarda
l'ipotesi di un nuovo impianto
di proprietà del club a Viac-

progetto preliminare».
Insomma, l'accordo è vici-

no, tanto che «i rapporti sono
sempre stati buoni, al di là del-
le rappresentazioni giornalisti-
che. Semmai c'è sempre stata
grande schiettezza. Sono fidu-
ciosa per il futuro. Spero che il
2016 sia un anno fruttuoso da
questo punto di vista. E che si
possa portare avanti un pro-
getto che dà lustro alla nostra
città».

In quattro mesi la tensione
è stata completamente cancel-
lata. Empoli Fc e Comune ora
si scoprono affini: «Ci assomi-
gliamo molto - spiega il sinda-
co - perché entrambi siamo
abituati a fare i conti con le
scarse risorse a disposizione».
E anche la frattura con una
buona fetta di tifosi (che la
contestarono pesantemente
con cori e striscioni nelle pri-
me uscite stagionali degli az-
zurri) è ormai un ricordo, tan-
to che Barnini tornerà al Ca-
stellani, in occasione della sfi-
da contro l'Inter del 6 gennaio
«a tifare per gli azzurri».

cia), consegnati dall'ammini-
stratore delegato Ghelfi la
scorsa settimana: «Al momen-
to abbiamo dato una scorsa
veloce, presi da altri impegni.
Ma entro fine gennaio - spiega
Barnini - faremo una valuta-
zione dettagliata e poi partire-
mo con la realizzazione di un
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